

# Oracle Aplicaciones

## Una cita importante

Oracle está contribuyendo cada día a la informatización de más empresas y gobiernos, mediante la simplificación, integración, estandarización y automatización de los procesos de negocio de los mismos, garantizando la seguridad de sus datos.

Oracle Aplicaciones, en estrecha colaboración con nuestros partners, pone a disposición de las empresas las mejores soluciones de negocio basadas en tecnologías estándar, abiertas y muy probadas, convirtiéndonos en el socio estratégico de nuestros clientes en el largo plazo. Oracle está comprometida con la satisfacción de todos nuestros clientes.

Oracle Aplicaciones es hoy la alternativa sólida y probada que el mercado necesitaba.

Por nuestra flexibilidad, por la competitividad de nuestras soluciones, por nuestro compromiso, por nuestra profesionalidad,

... "elegir es AHORA Más Fácil".

Esperamos tener la oportunidad de saludarle en Barcelona o Madrid.

### Miguel Milano

VP y Director General de Oracle Ibérica

## Hablan nuestros clientes

### CARAMELO



Nuestra fuerte apuesta por la innovación tecnológica pretende crear una referencia de futuro en el mundo de la moda y confección implantando una solución de gestión empresarial totalmente adaptada a sus necesidades. En un entorno de economía abierta, la calidad, la creatividad, la rápida adecuación a las preferencias de los consumidores y la integración de todos los procesos de negocio son una clara ventaja competitiva para las empresas españolas del sector. Confiamos en que nuestra colaboración con Steria para el desarrollo de esta solución basada en Oracle e-Business Suite sea todo un éxito.

**Caramelo - D. José Manuel Rodríguez, Director General**



La flexibilidad, la avanzada tecnología, así como el hecho de que las soluciones de Oracle se adapten mejor a las necesidades de nuestro negocio y a nuestra condición de pyme, son las razones que nos llevaron a adquirirlas.

**Cartonajes Levante - D. Víctor Olmos, Director General**



Nos hemos decidido por las aplicaciones de Oracle por la clara apuesta que hacen en el sector de retail.

**Galerías Primero - D. Carlos Cases, Director de Informática**



Con el fin de integrar nuestro procesos de nómina y RR.HH. decidimos buscar una solución flexible, orientada a la parametrización y no a la programación, con la mayor amplitud funcional, puntera tecnológicamente y comprometida con sus clientes. PeopleSoft HCM fue la única que superó nuestras expectativas.

**Iberia - Pedro Sobrino, General Manager HR Administration & Management Syst**



Para mejorar la gestión de nuestro negocio era esencial estandarizar los procesos, unificar la información que fluye por la empresa y garantizar el crecimiento a futuro. Antes de tomar la decisión de implantar Oracle E-Business Suite, nuestro día a día se tramitaba con distintas soluciones para cada área funcional. Este proyecto nos posibilitará tener toda la información centralizada y automatizada permitiendo la circulación y gestión de información entre la central y las delegaciones con más de 200 usuarios conectados al sistema.

**Salvador Escoda - D. Luis M. Roses, Director de Organización y Sistemas**



El crecimiento internacional de nuestra compañía, iniciado en los 90 y que continúa en la actualidad, requiere, además de una estandarización de procesos sin perder el control de las operaciones, la posibilidad de adaptarnos a los diferentes mercados. Con Oracle atendemos estas necesidades y garantizamos un potencial ilimitado para cubrir nuevas áreas funcionales en un futuro.

**J. Feliú de la Penya - D. Josep Boixader, Director Tecnologías de la Información**